

Ahora el sociólogo dice que no es homofóbico

Villegas y movimiento gay limaron asperezas en el living de la casa

El comentarista salió de su casa e invitó a conversar a los dirigentes. Rolando Jiménez, del Movilh, quedó satisfecho.

PEDRO VICARIO

inesperadamente tranquila y dialogada fue la manifestación o "funa" que el Movimiento de Integración y Liberación Homosexual (Movilh) y la agrupación Traves Navia, realizó fuera del domicilio del sociólogo y comentarista Fernando Villegas durante la tarde de ayer. La actividad fue motivada por el rechazo de los grupos homosexuales a las declaraciones vertidas el miércoles 19 por el sociólogo en este diario, donde manifestó entre otras cosas que la homosexualidad era "perversa".

A las tres de la tarde, un grupo de 12 gays y travestis provistos de pancartas y multicolores banderas, se apostaron en la calle Hannover, de Nuñoa, frente al domicilio de Villegas. A un costado, un nutrido



Villegas y Jiménez salen de la casa del comentarista, en Nuñoa.

destacamento de carabineros en motos, patrullas y hasta en un bus vigilaba los acontecimientos. El director del Movilh, Rolando Jiménez, calificó a Villegas como "promotor de la violencia" y los miembros de la agrupación repartieron cartas explicativas a los vecinos.

De pronto, Villegas salió de su casa y enfrentó a los manifestantes, lo que motivó una nerviosa reacción de los policías. Pero el

sociólogo invitó caballerosamente al líder del Movilh y a Juana Iris, representante de Traves Navia, a entrar a su casa a conversar. Media hora duró el diálogo, tras lo cual Villegas, al salir de su domicilio explicó su parecer.

Satisfechos

"Si una cosa les quedó claro a ellos es que yo no soy homofóbico", dijo enfático Villegas. "Cuando yo hablo sobre la homosexua-

lidad no estoy haciendo ataques contra las personas", agregó el comentarista mientras Rolando Jiménez, flanqueado por la policía, permanecía callado a su lado. "Concluimos", manifestó. Luego, mirando a Rolando Jiménez, dijo: "Si me equivoco tú me corriges, pero el tema de la homosexualidad es una cuestión muy complicada, algo que hay que debatir".

Jiménez, tras la intervención de Villegas, expresó su conformidad con lo expresado por el comentarista. "Creemos que la conversación fue muy productiva. Quedamos satisfechos, por que Villegas dio la cara y ha reiterado que no está encabezando ni se siente parte de una campaña homofóbica, ni de violencia en contra de los homosexuales", manifestó.

Acto seguido, Villegas se aproximó al grupo de manifestantes, quienes continuaban con su protesta, ahora en la vereda del frente. "Yo no me refería a ustedes, sino que a la homosexualidad como acto", les explicó. Uno de los gays respondió prontamente: "Usted como comunicador debería saber que las declaraciones públicas tienen efectos". Villegas, cerrando la discusión se limitó a contestar: "Lamento que esto les haya provocado tanta molestia".